Organización, Andrés Manuel López Beltrán, dejó a muchos girando, porque pidió a los militantes de su partido que cuiden el legado de su padre. Pero lo más preocupante, es que pidió que no se debe caer en divisiones internas. Vaya, si lo dijo en público es que seguramente los enfrentamientos entre los grupos morenos deben comenzar a salirse de control. Esto se arregla en privado cuando no pasa a mayores, pero cuando ya comienza a desbordar se tienen que mandar mensajes públicos y si lo dice el Junior, pues más para preocupar a este partido, porque también se nota que Luisa María Alcalde está rebasada. No pierdan esto de vista, porque la alerta debe ser preocupante... **SUENA METÁLICO...** Bien dicen que lo que no suena lógico, suena metálico. Esto puede ser la aclaración de por qué la división interna en Morena. Con eso de que con esta marca cualquiera gana una elección, ahora hay que pelear por estar en la lista de candidatos, lo demás viene solo. De ahí que se anden dando con alma, corazón y vida. Ahí ven cómo anda alzado Ricardo Monreal o Adán Augusto López. Aquí en el estado no se observa división aunque sí competencia por las posiciones del 2027. Aquí siguen bajo control del jefe político y no se ve que anden rijosos y revoltosos. Más les vale. Pero a nivel nacional ya se están dando con filtraciones de informaciones comprometedoras. Caray, esto no va a terminar bien...

AGARRADOS DE LA BROCHA... Se lucieron los diputados con el recorte de recursos para el *Sector Salud* en el presupuesto 2025. Nada más le aplicaron un cortón de 113 mil millones de pesos, lo que es obvio que va a impactar en atención médica y distribución de medicamentos. Si este año se presentó con muchos problemas, como el enorme fracaso de la *Megafarmacia* que a pesar de que se gastaron miles de millones



Omar García Harfuch

simplemente sirvió para maldita la cosa. En algunos hospitales y clínicas simplemente no había equipo. Ahora entonces la cosa se pondrá crítica, porque muchos se van a quedar sin la atención debida. Y la culpa no la tienen las instituciones o el personal médico que hacen verdaderos milagros. La bronca, como vemos es este duro recorte presupuestal. ¿Y la oposición? No se les ve por ningún lado para defender el recorte. Ah, lo bueno para los diputados que ya no habrá forma de tener información. Malo el asunto... **DOLOR DE CABEZA...** Sin duda que cuando habla el gobernador de Sinaloa, Rubén Rocha Moya, la presidenta Claudia Sheinbaum sabe que viene un dolor de cabeza porque cada vez le pega más lejos al bacín. La última que se aventó es para ponerla en la Olimpiada de las Bateas de Babas. Abusando de la ignorancia y poca memoria de la gente, y la sumisión de la oposición, declaró que en los tres meses de guerra en Sinaloa entre los mayitos y los chapitos, dijo que sólo van 46 muertos. Pero cuando alguien lo corrigió, porque la Secretaría de Seguridad federal consigna que van 505 homicidios a tiros. Ahí se hizo bolas y para salir del atolladero soltó una frase de colección, de que "una cosa son homicidios y otra cosa es que la gente que ha muerto, que tiene que ver con enfrentamientos entre grupos civiles y la autoridad. Esos no cuentan como homicidios". Uchis, seguramente va a salir con que fue una muerte natural por intoxicación de plomo. Se imaginarán el ouch que salió de palacio nacional al saber de estas declaraciones...

NO ES LO MISMO... Como decía el filósofo de Güemes, no es lo mismo, huele a traste, que atrás te huele. Qué bárbaros con esas declaraciones, a lo macho quieren verle la cara a la gente. Y esto no es nuevo. Recordamos cuando los priistas en el gobierno para justificar el aumento de tarifas y productos como las gasolinas, decían que no era aumento, que eran "ajustes". Ahora se han volado la barda. Por ejemplo, en el pasado gobierno hubo menos desaparecidos porque les cambiaron el nombre, ahora no son desaparecidos sino "personas no localizados". Así las estadísticas bajaron de manera sorprendente. Porque ya no hay desaparecidos, sólo hay no localizados. Por eso no es de extrañar que gobernadores como Rocha salgan con su batea de babas pensando que la gente es ingenua o peor aún, penitente. Ahora nos explicamos porqué la presidenta le mandó a Omar García Harfuch...

A CHAMBEAR SEÑORES... Algo está pasando con algunos gobernadores y alcaldes de la 4T para que la propia presidenta **Sheinbaum** les haya mandado un mensaje con un jalón de orejas. La llamada de atención no deja lugar a dudas, pues fue firme al decirles "si la autoridad que ha sido elegida por el pueblo no



Claudia Sheinbaum

atiende personalmente el gabinete todos los días, es difícil coordinar a todas las fuerzas. Ahí donde el gobernador está al frente, se nota. Ahí donde no se atiende, siempre hay problemas". Uchis, este parece un chaleco a la medida precisamente de **Rocha Moya** y otros gobernadores donde la inseguridad se ha salido de control. Por eso les ordenó, más que pedirles, que a partir de ya encabecen las mesas de seguridad y que sean todos los días. Conste que esta fue una primera llamada, pero fue pública, por lo que la segunda va a ser, sin duda un buen coscorrón. Además les llamó la atención a los gobernadores que no asisten a la mesa de seguridad por las mañanas, y sin decir nombres, eso fue lo malo, les pidió, que conste no les exigió, que no deleguen la seguridad en sus estados en funcionarios menores. Aguas, porque viene la nalgada...

PALACIO PERSONAL... Luego de más de dos meses de vivir en su departamento personal, por fin la presidenta Sheinbaum anunció que ya se cambió al palacio nacional. El motivo de que no se cambien de inmediato es que tienen que amueblarlo, porque por lo general la familia presidencial que vivía ahí y antes en Los Pinos, se llevaban hasta el perico y además está decorado al gusto de la pasada primera dama o ciudadana. Pero ya quedó. Ahora ya no habrá que preocuparse por la seguridad, pero sobre todo para tener que madrugar de más para poder llegar a las reuniones de la mesa de seguridad y luego a las mañaneras. Esto para los que andaban grillando que el que se fue todavía estaba viviendo ahí. Bola de mal pensados... En fin, por eso mejor se me portan bien y no hablen mal de la gente, porque como me ven, se verán.

Un saludo.